



# Folkwang

## Universität der Künste

Stabsstelle Hochschulkommunikation  
Leitung | Pressesprecherin  
Maiken-Ilke Groß

**Prof. Dr. phil. Matthias Sakel** studierte Klavier und Musikpädagogik an der Hochschule für Musik und Theater in Leipzig. Er erweiterte seine pädagogische Qualifikation durch ein Schulmusikstudium an der Universität Leipzig - seine Dissertation in Musikpädagogik erfolgte am Mozarteum in Salzburg, wo er auch Fachgruppenleiter für Tasteninstrumente war. 2008 wurde Dr. Sakel zum Leiter des Hochbegabtenzentrums an der Hochschule für Musik FRANZ LISZT Weimar ernannt. Darüberhinaus ist er weiterhin künstlerisch aktiv, z.B. bei Konzerten mit dem Leipziger Sinfonieorchester, im Gewandhaus zu Leipzig sowie in Funk und Fernsehen. Seit 2014 ist er Dozent für Klavier und Beauftragter für musikalische Nachwuchsförderung an der Folkwang Universität der Künste (Institut für künstlerische Nachwuchsförderung - folkwang junior | Vorstand und Geschäftsführung). In dieser Funktion begleitet er zudem die Sprecherschaft der AG Frühförderinstitute an den deutschen Musikhochschulen.